
Protokoll: OV Mike Karen übergibt das Wort an Frau Esch und Herrn Drechsler vom Amt für 

Grünflächen und Bestattungswesen.  

Frau Esch führte in den aktuellen Planungsstand zur Friedhofs Entwicklung des Stadteilfriedhofes 

Bubenheim ein. Den Ortsbeiratsmitgliedern liegt der Planungsstand vor. Es gaben sich zwei 

Nachfragen, zum einen nach der Anzahl der geplanten Urnengräber, laut Angabe vom Frau Esch 

seien rund 23 neue Urnengräbergeplant, davon Urnenreihengräber und Urnenwahlgräber. Zu dem 

Informierte Herr Drechsler auch darüber, dass es wohl in näherer Zukunft auch eine neue Satzung für 

die Friedhöfe in Koblenz geben soll. Aus der Bürgerschaft kam eine Frage zu den unterschiedlichen 

Begrifflichkeiten und Grabtypen, diese wurde von Frau Esch beantwortet. Zudem wurde aus der 

Bürgerschaft drauf hingewiesen, dass vorhanden Stolperfallen auf dem Friedhof bitte zu beheben 

sind, dies wurde von Herrn Drechsler aufgenommen. Die Anlegung neuer Wege sei laut Herrn 

Drechsler unwirtschaftlich, es wird in Zukunft mehr drauf geachtet die vorhandenen Wege in Stand 

zu halten. Herr Drechsler empfiehlt dem Ortsbeirat im neuen Jahr einen Beschluss über das 

vorliegende Konzept zutreffen, um die nächsten Schritte in Gang zu bringen. Da sich keine weiteren 

Fragen ergaben, leitete OV Mike Karen zum nächsten Punkt über. 

 


